

218 *Relation de la Nouvelle France*  
estoit nécessaires ; & qui s'ac-  
quittent dignement & saintemēt,  
de ce que Dieu & les hommes ont  
pû attendre d'elles, chacune dans  
les emplois où la divine provi-  
dence les avoit destinées.

Les Meres Ursulines ont eu  
tant de bon-heur dans l'instru-  
ction des filles qu'on leur a con-  
fiées ; soit Pensionnaires, soit ex-  
ternes qui frequentent leurs Claf-  
ses, qu'en voyant les ménages de  
Canada, & chaque maison en par-  
ticulier ; tres-aisément on y distin-  
gue , par l'éducation Chrestienne  
des enfans , les meres de familles  
qui sont sorties de leurs maisons,  
d'avec celles qui n'ont pas eu cēt  
avantage,

Les Meres Hospitalieres ont  
un soin si charitable des malades,  
qui y sont toujourns en grand nom-